

REUNIÓN MENSUAL

ASIS
INTERNATIONAL

CAPÍTULO
MÉXICO 217



JULIO 2024

Fecha: 2 de Julio 2024.

Salón Terraza, Hacienda de los Morales.

Asistentes: 138.

Patrocinador: COSEPRO /SERVISEG.

ASIS Capítulo México llevó a cabo su reunión mensual este 2 de julio en Hacienda de Los Morales con la asistencia de más de 138 socios e invitados de la asociación. En esta ocasión, José Luis Alvarado, presidente ejecutivo de dicho capítulo, presentó el informe de actividades del primer semestre del año como parte de la sesión ordinaria que se establece en los estatutos de ASIS. La respuesta de los asociados fue unánime, ya que todos estuvieron a favor y sin ningún comentario extraordinario sobre lo presentado.



www.asis.org.mx

www.asisonline.org

REUNIÓN MENSUAL

ASIS INTERNACIONAL CAPÍTULO MÉXICO 217



Por su parte, Gerardo de Lago, vicepresidente del Capítulo, felicitó a los integrantes de las distintas comunidades, por su ardua labor y diversas actividades, por ejemplo, el webinar "El proceso de cambio en los servicios de seguridad", el conversatorio "robo en carreteras", el curso "Formación y entrenamiento para guardias de seguridad", entre otros.

Alvarado compartió que hasta junio del presente año, se registraron 402 socios activos, de los cuales 366 fueron renovaciones, 66 afiliaciones, y de esos mismos, 342 son hombres y 60 mujeres, mostrando un incremento del último sector. "Quiero compartirles que actualmente nuestras finanzas están saludables, pueden tener la confianza de que su asociación tienen números favorables, y que además contamos con oficinas dignas ubicadas en Avenida Reforma, y este año otorgamos un merecido aumento de sueldo al staff, quienes realizan un gran trabajo en el capítulo. También renovamos nuestro permiso de ASIS Internacional para emitir CPES en nuestras capacitaciones y eventos académicos", indicó el presidente ejecutivo.

La reunión fue patrocinada por COSEPROS/ SERWISEG empresa que celebra 30 años de presencia en el mercado (SERWISEG+) y que tiene como misión el crear una atmósfera de seguridad cada día tanto para su personal como para los socios comerciales. Presidida por Mario Espinosa B. y dirigida por Daniel Espinosa, quienes están conscientes de la necesaria transformación tecnológica de la seguridad y es por ello que integran más servicios a su portafolio, como alarmas, videovigilancia analítica, análisis de riesgos, gestión de incidencias, corredores seguros, ciberseguridad, entre otras.

Panel del mes

En esta ocasión fueron cinco los especialistas invitados a participar en el panel titulado: "El blindaje: situación actual y perspectivas", integrado por René Rivera, director general de Distribuciones e Importaciones del Pedregal; Leopoldo Cerdeira, director general de Ruhe; Esteban Hernández, CEO de WBA Blindajes Alemanes; Gadi Mokotov, director general de ETTS Blindajes, y Ricardo Reyes, director general de Eurotecnología en Blindaje.



REUNIÓN MENSUAL

ASIS INTERNATIONAL CAPÍTULO MÉXICO 217



Algunos de los temas que trataron los especialistas, además de la historia del blindaje en México, fueron la creciente necesidad de brindar autos por la inseguridad que vive en país, así como los riesgos en algunas regiones por la presencia y hasta solicitudes del crimen organizado.

En 2008, la Secretaría de Seguridad Pública Federal anunció la regulación obligatoria de todas las empresas blindadoras de automotores que ofrecen sus servicios en México, hasta ma fecha se tienen registradas 147 empresas a nivel federal. Y en 2019, como lo explicó René Rivera, la constancia de autenticación que emite la DGSP, trae impreso un código QR con los datos del vehículo blindado, mismo que sirve para el usuario si quiere revisar que todo el proceso ha sido legalmente realizado.

El especialista señaló que hace falta actualizar esa base de datos, porque las constancias anteriores al año 2019 no cuentan con el código QR. Por su parte, Ricardo Reyes, resaltó la importancia de revisar, en autos usados blindados, que esté registrado y acudir con alguien que verifique si aún tiene las condiciones adecuadas de blindaje y si es parcial o total.

